

## Nuestras tropas han continuado su arrollador avance en el sector del Alfambra

### Con valeroso ímpetu conquistaron muchas e importantes posiciones

#### La brigada roja deshecha. 875 prisioneros y cuantioso botín de guerra

#### Parte oficial de guerra

Parte oficial de guerra con noticias recibidas en el Cuartel General del Generalísimo hasta las 20 horas del día 18 de Febrero de 1938.—II Año Triunfal

Nuestras tropas, que en el día de ayer pasaron el río Alfambra en brillante combate ocuparon a ambos lados de la carretera de Villalba a Corbalán todas las alturas, desde la cota 1.083 de esos sagrados cerros hasta la 1.141, han continuado hoy su avance, venciendo la tenaz resistencia que en todo momento ha opuesto el enemigo, consiguiendo una gran victoria y ocupando el vértice Tocol, las alturas de Campillo, el vértice Chopo, alto de Torana, cotas 1.281 y 1.283 y el macizo de Sierra Gorda, la venta del Bobo, todas las posiciones y alturas al sur de Sierra Gorda y cotas 1.061, 1.047 y 1.015.

El ímpetu de nuestras valerosas tropas ha sido magnífico y muy grande el quebrantamiento causado al enemigo que en uno solo de los sectores ha dejado detrás de las líneas que hemos alcanzado, más de mil cadáveres, ochocientos setenta y cinco prisioneros, gran cantidad de armamento, municiones y diverso material de guerra.

Una de las brigadas enemigas que intentó hacer resistencia, ha sido completamente destruida.

Es digno de mención el apoyo que le aviación ha prestado a nuestras tropas durante la batalla.

En el sector de la Serena, el enemigo durante la noche pasada, intentó tres ataques a nuestras posiciones de la Sierra de Argallén y el puerto de Zalamea, siendo desechos en su iniciación.

En el día de hoy, han ocupado nuestras tropas una importante posición en la loma del Cortijo de la Osa.

Salamanca, 18 de Febrero de 1938.—II Año Triunfal.—De acuerdo con el Generalísimo, el General Jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO

## Interesantes declaraciones de Marañón

### Victoria de Franco es inminente, rotunda e inevitable

#### Sbert no quiere que se hable del fallecimiento de su padre

Aires.—El periódico «La República» en su número de ayer unas interesantes declaraciones del doctor Marañón.

«Que tanto los republicanos como los liberales, no han podido menos que reconocer el fracaso de la República, que ha motivado una situación completamente anárquica en la zona roja».

«Muchos elementos del Frente Rojo así lo han reconocido y han abandonado el país».

«En los actuales momentos—agrega el doctor— todos hemos de ponernos al servicio de la Patria, que representa exclusivamente el Generalísimo».

«La victoria del Ejército que éste acusa a la profecía Marañón—se á rotunda y definitiva, pues todo el país le aclama con entusiasmo indescriptible, y el clamor único: el de salvar a España».

«Marañón en los destinos de la zona roja, y agrega que después de la victoria, todos los españoles se agruparían en torno del Caudillo, cesando las luchas internas, y España será una gran potencia imperial».

#### El Consejo de Economía

Madrid.—Ayer se reunieron en el Ministerio de Hacienda, los miembros del Consejo de Economía.

«Después del programa de colectividad de industrias impuestas por el Consejo de Economía, se ha acordado que se estudie la posibilidad de que se realicen algunas de ellas».

#### Consejero y peor hijo

Madrid.—Se comenta el hecho de que el Consejero de Gobernación y es-

tuante vitalicio José María Sbert (vaya sinvergüenza) haya prohibido a los periódicos publicar la noticia de la muerte de su padre don Mariano, honorable caballero, que ha fallecido en Palma de Mallorca; y que desde los principios del Movimiento de España, se unió a éste con gran entusiasmo.

Sus cuatro hijos restantes están encuadrados en el Ejército Nacional, luchando con gran denuedo por Dios y por el Caudillo.

#### La malidad de los rojos

Perpignan.—Se reciben noticias de Figueras dando cuenta de que el Colegio de los Hermanos de la Doctrina Cristiana ha sido convertido en depósito de armas y municiones.

«Elo no es obscuro para que allí funcione una escuela de niños que regenten los maestros de la República roja».

«No importa a éstos ni a sus autoridades el riesgo que corren los niños. El hecho tiene indignado al vecindario».

#### El nuevo Gobernador civil de La Coruña

San Sebastián.—El nuevo Gobernador civil de La Coruña, don Juan Muñoz Aguilera, que era en esta capital Delegado de Prensa y Propaganda, está siendo muy felicitado por las numerosas amistades que cuenta en esta ciudad.

#### El Delegado Internacional de la Cruz Roja

San Sebastián.—El Alcalde de la ciudad, don Antonio Zugoaga, ha recibido esta mañana la visita del Delegado Internacional de la Cruz Roja,

#### Crónica de guerra

### Si después de la derrota, Prieto sigue insistiendo en resistir, será el mayor monstruo que haya conocido la humanidad

#### Por el Tebib Arrumil

Lástima que el combate de esta jornada no haya sido presenciado de cerca por esos que andan y se entretienen en el juego de la no intervención; lástima sobre todo, porque hubieran podido ver de cerca quienes son los que persisten en estas cosas, si ellos o nosotros, y nosotros no podemos.

Hoy, en el frente del Alfambra, se ha librado una gran batalla; eran hombres apuestos y valerosos los españoles que avanzaban y avanzaban, en busca de todos los objetivos propuestos. El fuego de las ametralladoras parecía dominarlo todo. Había aviones franceses, rusos, mejicanos, norteamericanos, de todas las categorías. Hombres de todas las razas. De nuestra parte, solo españoles con armas españolas. Esta es la gran diferencia de nuestra guerra. El día de hoy ha sido extraordinario. Nunca mejor que hoy, podría aplicarse a nuestra Infantería el título de glorioso, que bien merecido lo tiene.

Pasaron nuestros soldados el río Alfambra, todas las columnas, todas, sin quedar una sola, y su avance y su maniobra ha sido una de las más arriesgadas y lo más audaces en movimiento de ática inimaginable. Y ya al otro lado del río, una a una fue cayendo en nuestro poder todas las alturas, las llanuras todas, objetivo por objetivo, sin que quedara uno tan solo penitente.

Nuestra Infantería, ciclo bien español es, nuestra Infantería es la mejor del mundo, la mejor de todos los pueblos: no hay Infantería como la nuestra. En esta jornada de hoy se ha puesto de manifiesto que para los soldados de Franco no hay nada en este mundo capaz de conmovernos, porque la única idea que podía detenerlos sería la de la muerte, y éstos, les embravece, les hace más fuertes, más decididos, a atacar con más ánimo, con más valor. Por eso no hay posibilidad de detener nuestro ímpetu.

Dos fuerzas auxiliares han tenido nuestras tropas en el día de hoy, de una potencia extraordinaria, como siempre: la aviación, que con sus bombardeos favoreció grandemente los avances nacionales; y la Artillería, que persiguió con acierto a los rojos, causándoles muchas víctimas.

Y no podía quedar infructuoso el ímpetu de nuestros soldados: por eso como premio han sido conquistadas todas las posiciones, todas las cotas, quedando las tropas de Alianzas a más de ochocientos kilómetros de la línea de fuego. Los rojos huían despavoridos, y a media tarde estaba en nuestro poder el manejo de pueblos, posiciones, cotas, sierras, llanuras, todo, con todas las armas que tenían los rojos; muchas ametralladoras, esos millones de ametralladoras que las democracias enviaron un día a los marxistas, pensando hacer con ellas artefacto mortal que causara la muerte al mundo y poderío.

#### Servicio Nacional del Trigo

#### Jefatura Provincial de Cáceres

#### Concurso para la adquisición de muebles para esta oficina provincial

La Jefatura provincial del Servicio Nacional del Trigo, saca a concurso adquisición de muebles para la oficina provincial de esta ciudad.

El pliego de condiciones, cantidad y características de los muebles, está de manifiesto desde el día 19 al 23 del corriente mes en esta Secretaría administrativa provincial, de nueve a dos todos los días laborables.

Cáceres, 18 Febrero de 1938.—II Año Triunfal.—El Jefe provincial.

de ejército sin moral. Pero nuestros morteros, que manejan nuestros soldados a las mil maravillas, han neutralizado formidablemente la acción de las máquinas de guerra.

La aviación con sus bombardeos, ha estado maravillosa. Ni un solo avión rojo ha levantado el vuelo.

Hemos conquistado la carretera de Tírbol a Corbalán y está a nuestra retaguardia el pueblo de Tortajada, pasan de mil los cadáveres rojos que han quedado en nuestro poder y su número esimos los prisioneros.

El triunfo ha sido éste para nuestras tropas. El esfuerzo de nuestros soldados ha tenido su premio. Sus fortificaciones, elementos de guerra, sus hombres, todo ha quedado en nuestro poder. ¿Qué disculpa pondrán a hora? ¿Qué dirán sabiendo que no han obtenido ni una sola victoria y que todo lo tienen que decir a base de derrotas? ¿Qué pretenderán ya con esta obstinación en los ataques? ¿No les basta la sangre derramada inútilmente? ¿Que venga Prieto al frente de Aragón, vea, observe y se exponga y si después sigue insistiendo en atacar y resistir, tendremos que creer que es el monstruo mayor que haya conocido la humanidad...

## ARRIBA ESPAÑA!

### Un rasgo de la Compañía de Altos Hornos

Bilbao.—La Compañía de Altos Hornos ha acordado entregar dos anualidades a los familiares de los obreros asesinados por los rojos.

También ha acordado un aumento en el subsidio familiar que concede a los obreros.

### Se asegura que don Enrique Gallardo ha sido nombrado representante consular de Chile cerca del Gobierno de Franco

#### Hoy llegarán a Bilbao 113 niños vascos que fueron repatriados por los rojos

Santiago de Chile.—La prensa asegura que ha sido nombrado Agente consular de Chile en España don Enrique Gallardo.

#### El equipo nacional de fútbol en Melilla

Melilla.—Procedente de Tetuán ha llegado el equipo nacional de fútbol, que mañana domingo contendrá en esta ciudad con una selección de jugadores de los equipos locales.

El partido se á a beneficio de los caudales árabes mutilados en la guerra.

#### La repatriación de niños vascos

Bilbao.—Ayer sábado llegaron a esta capital 113 niños vascos que los rojos separatistas llevaron a Inglaterra, y que merced a las gestiones realizadas por el Generalísimo, regresan a su patria y se á entregados a sus padres.

#### Para el Ejército nacional

Bilbao.—Por el personal jubilado del cuerpo de ferrocarriles ha sido entregada al Gobernador Militar la cantidad de 7.821 85 pesetas, importe de un día de haber y que destinan a la suscripción abierta a favor del Ejército nacional.

#### Las brigadas internacionales

Madrid.—El representante del «Komintern» en España y diputado francés Andrés Martí ha pasado ayer revista a las brigadas internacionales que se encuentran en Madrid.

#### Llega Bruno Mussolini

Nápoles.—Ha llegado a bordo del «Napluno» el intrépido aviador Bruno Mussolini, hijo del «Duce».

Se le ha tributado un entusiasta recibimiento.

#### La huida de Budenko

París.—«L'Intransigant» dice que Budenko ha huido a Roma porque es aquí donde puede encontrar el mejor refugio contra los criminales de la G. P. U. que se pasean y cometen sus

descarados crímenes sólo en los países que se llaman democráticos.

#### El Código del Trabajo

París.—Chautemps ha hecho en la Cámara un llamamiento al pueblo para que a través del Código del Trabajo puedan resolverse dentro de la mejor armonía los conflictos que surjan en el mundo del trabajo.

#### Méjico pide un préstamo

Méjico.—El Gobierno ha solicitado un préstamo de 30 millones de dólares a la banca de América.

La situación económica de Méjico es bastante deplorable, como acontece en todos los países marxistas.

#### Inglaterra y la paz mundial

Londres.—Lord Halifax ha intervenido en el debate planteado en la Cámara sobre política exterior.

Dijo que Inglaterra debe mantener buenas relaciones con todos los países para impedir que la paz mundial pueda ser turbada.

Se dio un momento de consideraciones acerca de la influencia que en los países de la Europa Central viene ejerciendo el eje Roma-Berlín, y expuso la conveniencia de que se mejorasen las relaciones de Inglaterra con Italia, sin apartarse por ello de la liga de la Sociedad de Naciones.

#### Desmintiendo una noticia

Nueva York.—La prensa oficial desmiente que se haya firmado un acuerdo en Francia, Inglaterra y los Estados Unidos, para constituir acorazados de unas 35.000 toneladas.

#### Un telegrama del Alcalde de San Sebastián

San Sebastián.—Con motivo de la aplicación del régimen económico municipal, el Alcalde ha dirigido un telegrama al Ministro del Interior, saludándole en nombre de la Corporación y poniéndole de manifiesto el deseo de la ciudad de cooperar con todo entusiasmo al engrandecimiento de la Patria, una grande y libre.

Primer aniversario del señor

## Don Angel Rodríguez Pérez

Maestro de 1.º Enseñanza y Cabo del 6.º Batallón del Regimiento Infantería de Argei núm. 27

murió gloriosamente por Dios y por la España el día 23 de Febrero de 1937 a los 23 años de edad

**R. I. P. A.**

*Sus afligidos padres, don Angel Rodriguez Bermejo y doña Pilar Pérez Chamorro; sus hermanos, don Dionisio, don Felipe, don Juan Gabriel y don Reyes; sus tios, doña Valentina Pérez Chamorro, don Gabriel Rodriguez Bermejo, doña Luisa Manrique, doña Valentina y doña Dolores Barrena Chamorro y demás familia,*

Ruegan a V. se sirva encomendar su alma a Dios y tenerle presente en sus oraciones.





La Compañía de Tabacos de Filipinas entrega un millón de cajetillas para el Ejército combatiente

El Agente Consular de Inglaterra visita al Vicepresidente del Gobierno

La parcelación del cortijo donado por el General Queipo de Llano

Burgos.—Una representación de la Compañía de Tabacos de Filipinas ha visitado al Vicepresidente del Gobierno...

Las ayudas que reciben los rojos

Burgos.—Datos comprobados acerca de los voluntarios que han venido recibiendo los rojos demuestran que sobrepasan el número de 7.000 los últimos que atravesaron la frontera francesa...

Llega el representante de Inglaterra

Burgos.—Ha llegado a esta capital el representante consular de Inglaterra, quien ha cumplimentado al general Gómez Jordana.

La mañana de Gómez Jordana

Burgos.—El Vicepresidente del Gobierno ha recibido esta mañana al Subsecretario del Ministerio de Defensa Nacional...

En el Ministerio de Obras Públicas

Burgos.—El Ministro de Obras Públicas ha recibido esta mañana en su despacho al Administrador de la Compañía de Ferrocarriles del Norte...

En el Ministerio de Agricultura

Burgos.—Se encuentra restablecido de la enfermedad que le ha venido aquejando el Subsecretario de Agricultura don Dionisio Martín...

Parcelación de un cortijo

Sevilla.—El Patronato nombrado para parcelar el cortijo donado por el general Queipo de Llano, que fué adquirido con el importe de la suscripción abierta en homenaje al ilustre militar...

Los moros notables de Ifni en Cáceres

Asisten a una fiesta moruna en el Hospital Musulmán

Ayer llegaron a Cáceres los moros notables de Ifni, acompañados del jefe de los Servicios de Intervenciones Matroquines y brillante periodista don Antonio Omedo.

Las seis y media de la tarde, visitaron el Hospital Musulmán, donde fueron obsequiados con un té a la usanza moruna, que fué servido por las distinguidas señoritas que actúan de enfermeras en dicho establecimiento de beneficencia.

La fiesta resultó muy simpática y en ella dirigió la palabra a los musulmanes heridos el jefe de la misión, quien dijo a éstos que de labios del Generalísimo Franco había oído en Burgos que estaba complacido del comportamiento heroico de los caballeros musulmanes...

Estas palabras produjeron un desbordamiento de entusiasmo por parte de los musulmanes allí presentes que vitorearon con ardor al Caudillo.

Se tiraron varias puestas fotográficas y a continuación las autoridades allí presentes que lo eran el Generalísimo, el Gobernador Militar, señor Luque, el Alcalde señor Madera, y el Presidente de la Diputación, señor López Montenegro fueron obsequiados con un té.

La fiesta terminó a las nueve de la noche y hoy saldrán para Sevilla los ilustres visitantes, que marchan complacidos de su recorrido por la España liberada.

LA SUBIDA DE NUESTRAS TROPAS A SIERRA GORDA SE LLEVO A CABO CON UN ARROJO EXTRAORDINARIO

Por Spectorator

Hoy, presintiendo la importancia de las operaciones, conseguí colocarme en un buen observatorio. Es el esfuerzo de ayer ha sido coronado hoy con la conquista de cuantos objetivos se han propuesto. Los rojos, que intentaron atacar en un alarde de locura, han recibido la respuesta más adecuada. Se han visto estrellados todos sus afanes, y su presión ha sido anulada completamente, trocándose la acción en este avance maravilloso de nuestras tropas, que rebasan los límites de todo lo concebible e términos de normalidad.

Dos colaboradores formidables han tenido nuestra Intendencia en estas operaciones tan singulares: la aviación, con cuyos bombardeos el enemigo huía despavorido en todas direcciones, mientras la Artillería, siguiendo el mento auxiliar de la tarea, perseguía más y más a los marxistas que intentaban escaparse. Ellos dos pararon alguna que otra vez sus cañones en fuego de contrabatería, pero sin lograr nada; su acción no tenía efecto.

De la Comisión Provincial de Primera Enseñanza de Cáceres

Maestros para servir interinidades

Habiéndose agotado la lista de aspirantes varones a servir interinidades en esta provincia, se abre un concurso para solicitar ser incluido en la nueva lista de aspirantes que se ha de formar.

Los maestros de primera enseñanza que deseen solicitarlo presentarán en la Sección Administrativa de Primera Enseñanza instancia dirigida al Presidente de esta Comisión, acompañando los documentos a que se refieren las bases 27, 28 y 29 de las Instrucciones de la Comisión de Cultura y Enseñanza de 31 de agosto último (Boletín Oficial número 324, del 9 de septiembre).

Los aspirantes que hayan figurado en la lista anterior sólo presentarán la instancia reintegrada con póliza de 150 pesetas y sello del Colegio de Huérfanos del Ministerio de 50 pesetas, no teniendo necesidad de acompañar documento alguno.

El plazo de presentación de instancias es de quince días, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Cáceres, 17 de febrero de 1938.—Segundo Año Triunfal.—El Secretario de la Comisión, NICASIO JIMENEZ.—Visto bueno. El Presidente, ANTONIO FLORIANO.

Mañana tendrá lugar la reunión de familias de combatientes en la Diputación

Para conocer los proyectos del «Tesoro Provincial»

Se recuerda a los familiares de los combatientes, la reunión que ha de tener lugar mañana domingo, a las once, en el palacio de la Diputación Provincial, en la que se les ha de dar cuenta de los proyectos que persigue el Patronato del «Tesoro Provincial» en bien de los que luchan por la salvación y prosperidad de la Patria.

Notas Municipales

Para cumplimentar servicio interesado a esta Alcaldía por la Junta local del «Tesoro Provincial», se anuncia que los combatientes vecinos de Cáceres y las viudas y padres de los fallecidos, se presentarán en las oficinas de Secretaría de este Ayuntamiento, desde las diez a las trece horas en días laborables, a partir del 21 hasta el 23 del actual, a fin de facilitar los datos necesarios para formar la relación interesada por dicho Patronato.

Cáceres, 18 Febrero de 1938.—II Año Triunfal.—El Alcalde, Narciso Maderal.

Regalos de plantas

Para los paseos y jardines de la ciudad, sigue recibiendo el alcalde donativos de plantas.

Las últimamente recibidas son las siguientes:

Heredo de doña María S. Co, veintidós macetas de varias plantas.

Don José M. Moreno Martín, una adelfa.

Señorita Joaquina Cejón Rabazo, un cactus aria.

Don Felipe Pérez, una yuca.

Objetos extraviados. Se han depositado en la Alcaldía los siguientes objetos extraviados en la vía pública:

Del «Tesoro Provincial de Cáceres»

Se celebra en Hoyos el primer acto de propaganda oficial

El domingo se celebró en Hoyos el primer acto de propaganda oficial del «Tesoro Provincial de Cáceres», para dar a conocer los altos y patrióticos fines de tan plausible institución.

Se desplazaron de esta capital, en representación del Patronato, el excelentísimo señor Vicepresidente del mismo, don Luis Rodríguez Celedino, y el Vocal de Prensa, Propaganda y Organizaciones Juveniles don José del Río, que fueron recibidos a la entrada de Hoyos por todas las autoridades y por el vecindario en masa.

«Flechas» y falangistas de segunda línea, mandados por el señor Barrón, desfilaron en correcta formación, presentando el pueblo un brillante aspecto.

Con el mayor entusiasmo, y después de escuchar el himno de la Falange Española Tradicionalista, se inauguró el acto el señor Rodríguez Celedino, que ocupaba la presidencia con todas las autoridades, haciendo constar en elocuentes palabras que no se trataba de un acto de propaganda política, sino de dar a conocer una institución de altísimos fines benéficos y de carácter benéfico-social.

Seguidamente ocuparon la tribuna de oradores, en primer lugar, el Jefe local de Falange Española Tradicionalista, que puso de relieve la gran importancia y trascendencia del «Tesoro provincial de Cáceres», destacando sus dos fines principales: el transitorio de premiar el esfuerzo de los soldados combatientes cácereses y el permanente de auxiliar a las familias necesitadas.

Enocuentemente dijo que esto es que era verdadera democracia, la que predicó José Antonio, democracia de la mano abierta, que todo lo da para el pueblo, y no la falsa democracia de los marxistas del puño cerrado, que no han dado más que la destrucción y la muerte.

Terminó brillantemente diciendo que al lado del «Tesoro provincial» de riquezas materiales, debemos acrecentar nuestro Tesoro espiritual de Falange Española Tradicionalista, que es tradición y es renovación de España por España.

El señor Párrico explicó con elocuencia la santa misión que puede lograrse por medio del «Tesoro provincial», procurando, además de premiar a nuestros soldados combatientes extremeños, instaurar la paz y

Exhortó también a las autoridades a los padres de familia y a los maestros para que se ocupen y preocupen del gran problema de la educación de los niños por medio de nuestras Organizaciones Juveniles que son nuestro gran Tesoro, cumpliendo así el programa «Escuela y despensa», del gran programa argentino Joaquín Costa, y terminando diciendo la frase del Caudillo: «España se ha cansado de ser pequeña y se ha puesto de pie».

Por último centró los discursos también con mucha elocuencia, el señor Rodríguez Celedino, como Vicepresidente del Patronato, manifestando que bien sabían todos el caro que sentía por sus amigos y paisanos de Hoyos. Y, conociendo su bien probado patriotismo, esperaba y agradece al entusiasmo con que habían recibido y cooperado este primer acto de propaganda del «Tesoro provincial de Cáceres».

El verdadero patriotismo se demuestra «trabajando y dando»; y así como nuestros soldados cácereses dan en vanguardia su juventud y su sangre si es preciso, nosotros, los viejos y los impedidos, damos en retaguardia oro, plata, haberes, mercancías y fincas, por medio de «Auxilio Social», Subsidio pro Combatientes, «Plato único», y sobre todo, con ese «Tesoro provincial», que es la mejor ofrenda y homenaje a la vanguardia, y una gran institución para resolver la crisis obrera y el paro obrero, que ya no existirá más en nuestra Patria.

Recordando las palabras del señor Párrico, dijo que él, como intelectual, también sentía la satisfacción de ser todo lo que era gracias a su esfuerzo, y por ello, se consideraba como un trabajador y un obrero intelectual más de la Nueva España.

Dirigiéndose a la familia de los combatientes que también estaban junto a la presidencia, les dijo que tuvieran mucha fe y confianza en el Generalísimo, en su Gobierno y en los hombres sabios y honrados que le acompañan, y que han de impregnar en nuestra Patria la verdadera justicia social, dando a cada uno su derecho.

Terminó diciendo que haría presente al excelentísimo señor Gobernador militar, don Ernesto Luque, que es el mayor entusiasta del «Tesoro provincial de Cáceres», el entusiasmo y adhesión del pueblo de Hoyos.

Con grandes aplausos terminó el acto, interpretándose el Himno Nacional y dándose vivas a España y al Generalísimo.

Con grandes aplausos terminó el acto, interpretándose el Himno Nacional y dándose vivas a España y al Generalísimo.

Con grandes aplausos terminó el acto, interpretándose el Himno Nacional y dándose vivas a España y al Generalísimo.

Con grandes aplausos terminó el acto, interpretándose el Himno Nacional y dándose vivas a España y al Generalísimo.

Con grandes aplausos terminó el acto, interpretándose el Himno Nacional y dándose vivas a España y al Generalísimo.

Con grandes aplausos terminó el acto, interpretándose el Himno Nacional y dándose vivas a España y al Generalísimo.

Las tropas

El enemigo

Se recogen centos

prisioneros

Parte oficial

Por oficial de guerra

General del Generalísimo

Febrero de 1938

En el día de hoy ha continuado de Teruel prosiguiendo el avance que aprovechando la tenaz resistencia sobre él otra señaladamente grandísimo quebranto.

Son numerosas y muy importantes hoy y una sola de nueva guarda más de 500 cadáveres, 300 prisioneros, y gran cantidad de material.

Otra columna ha conseguido que ha operado ha cogido multitud de prisioneros, cuyos nombres se darán.

En los demás frentes, se continúan operando.

Salamanca, 19 de Febrero de Su Excelencia, el Generalísimo. CISCO MARTIN MORENO

Budenko sigue haciendo

de eficacia

Hitler regresa a Berlín

curso en la apertura

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín

Hitler regresa a Berlín